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在经历了今年二季度土地市场近乎“冰封”之后，合肥4宗330.92亩的土地，今日出让使用权

（庐阳区N1106 地块、N1107 地块、N1108 地块，以及滨湖区BHA-08-3地块）。合肥思源房地产

经纪有限公司的邓淳镁评价，随着开发商不断进驻，下半年合肥北城将迎来成交高峰，或成为第

二个滨湖。

昨日，安徽省首批30位援疆支教教师抵达合肥。这也代表着他们在新疆

维吾尔自治区和田地区皮山县县直一贯制学校圆满完成了一年的教学任

务。目前，第二批 30 位支教教师的遴选工作已经开始，秋季开学前将派驻皮

山县继续开展支教工作。 记者 程兆 文/图

星报讯（王红梅 记者 王松青） “如果没

有这样的政策，我至少要付三万多元为母亲治

病，但新政策实施以后我只要付一万多元就可

以了。”昨天上午，手拿出院结算单的计先生高

兴地对记者说，他母亲是合肥市7月1日开始实

施的城乡居民合作医疗大病按病种付费新政策

的受益第一人。

计先生的母亲杨云翠，今年64岁，近日查

出患上了病态窦房结综合征。得悉合肥市7月

1日开始实施的城乡居民合作医疗大病按病种

付费政策，可以为病人报销70%的费用后，计先

生毫不犹豫地为母亲选择了双腔起搏器植入

术，术后老人恢复良好，昨日出院。

北城总面积高达277.19亩的土地使用权的

出让，在业界引起了充分的关注。当天出让的

2宗百亩以上的住宅地块使用权，竞买保证金

均达到了1亿元。

“北城目前是合肥楼市价格洼地，很适合

刚需置业，加上大开发商的不断进驻，下半年合

肥北城将迎来成交高峰，或成为第二个滨湖。”

邓淳镁说。随着世纪金源集团入驻北城，打造

的可以和滨湖世纪城南北对称的北城世纪城，

正在吸引着众多商家、置业者的眼球。世纪金

源负责人也用“南有滨湖，北有北城”描绘了北

城建设前景，他们将投资120亿元打造包括一

个46层5星级宾馆在内的大型高品位城市综合

体，彻底改变北城商业现状。

合肥北城277亩土地今拍卖
业内人士评价：北城或成下一个滨湖

中医进社区年底实现
省城社区卫生服务中心均须建成中医科

记者 任金如

土地供应潮初现
业内人士评价，7月21日出让的4宗330.92

亩地块的使用权，只是2011年下半年土地供应

潮的预演。因为二季度土地市场的“冷遇”，6

月份，合肥一次性预告了30多宗拟上市地块，

下半年将陆续上市。7月，合肥滨湖区也一次

性预告了6宗商办地块共515.7亩，面积最大的

一宗247.98亩的地块为商办、居住综合地块，其

他均为商办用地。

“近期我们还在四处看地，前期预告的土地

等到时机成熟了，就会上市。”合肥国土局土地

交易中心副主任宋卫东说。

北城，下一个滨湖？

星报讯（程蕾 记者 王松青） 记者昨天从

合肥市卫生局获悉，根据规划，到今年年底，该

市所有社区卫生服务中心都将建成规范化的中

医科，中医药覆盖率达到100%。

据介绍，中医药副作用较小，对慢性病治疗

效果也较为显著，中医逐渐受到患者青睐，市民

对中医进社区呼声也是越来越高。因此，合肥

市规划，到年底，全市所有社区卫生服务中心都

将建成规范化的中医科，中医药覆盖率也要达

到100%，中医药服务量同比增长30%。社区发

展中医并非“小打小闹”，而是必须跟社区基本

医疗、基本公共卫生服务相结合。这就意味着，

今后，市民在家门口即可享受到方便、周到的中

医药服务了。

合肥市卫生局相关负责人告诉记者，目前，

社区卫生服务中心中医科建设规模尚未能跟上

居民实际需求。目前，该市50个社区卫生服务

中心只有35个设立了中医科，中医执业医师也

只有110人，而社区卫生服务站提供中医服务项

目的更少，只有46个，具有执业资格的医师也

只有67人，基层医疗卫生服务机构中医师仅占

26.87%。

星报讯（丁振兴 魏瑶 记者 王松青） 罗阿

姨怎么也想不到，自己只是吹了会空调，居然差

点踏进了鬼门关。记者昨日从安医大一附院了

解到，最近该院每天都能收到多例急性心肌梗

死的患者，仅上周就救治了数十名患者。

罗阿姨告诉记者，上周五气温很高，早上她

去菜场买菜，回来时满头大汗，一到家就站在空

调下吹凉风，没多久她就开始头晕、恶心，一下

摔倒在地。家人赶忙打120，将罗阿姨送到了安

医大一附院抢救，确诊是急性心肌梗死突发。

经过抢救，罗阿姨才转危为安。

“现在家家户户都用上了空调，空调房间和

户外两种极端的温度变化，会使身体很难在短

时间内进行调节，血管急剧缩张，容易发病，特

别是患有高血压、冠心病人群，心肌梗死和脑中

风的发病隐患很大。”该院急诊内科主任张泓解

释。专家预计，今夏心脑血管疾病发病高峰将

会出现在7月底至8月初。

空调“吹”出心肌梗死
专家提醒特殊病患人群谨慎用空调

治病少花了两万块钱
合肥按病种付费新政受益第一人昨出院

14%的合肥人还缺房
“十二五”优先为产业工人建公租房

星报讯（记者 任金如） 昨日，在

合肥市人大调研保障性安居工程的汇

报会上，合肥房产局局长张炜摊开了

保障房的“一本账”：“十一五”期间，

合肥 318 万常住人口中仅 14%的人

（44.52万人）无房，绝大多数都是该时

期进入合肥的。“十二五”期间，合肥将

优先为产业工人建公租房。

合肥还有多少人需要保障房？

张炜算了一笔“账”：合肥户籍人口约

215万，95%的人都有私有住房，缺房

子的仅占 5%，合肥将保障其中的

3%。合肥“十二五”期间共有多少人

需要保障房？张炜也算了笔“账”：

318万的常住人口，14%的人（44.52 万

人）没有房。合肥去年新增人口 30

万，而以现在一年增30万人口增长速

度计算，“十二五”期间，合肥将有

194.52 万人口（30×5+44.52=194.52）

需要保障房。

据悉，“十二五”期间，合肥将优先

为产业工人建公租房。
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